



«Je m'ennuie !
Je veux aller sur la Lune !»

«Ah? dit le papa de Nour.
Mais comment vas-tu y aller ? C'est loin.»
«Il te faudrait une fusée», dit sa maman.
«Nous avons une fusée?» demande Nour.
«Non. Il va falloir que tu trouves une autre idée
si tu veux aller sur la Lune», répond le papa.
«D'accord», dit Nour.





Où pourrais-je trouver une bonne idée?
se demande le garçon.



«Moi, j'ai une très bonne idée !»
fait une voix derrière la porte du placard.



« Il y a une idée dans ce placard ? » demande Nour.
« Oui, bien sûr ! » répond la voix.

Nour se méfie : « Une idée comment ? »



« Une très bonne idée ! fait la voix du placard.
Et je m'appelle Pierre. »
Le garçon ouvre la porte.



«Alors? Tu sais comment aller sur la Lune, Pierre?»

«C'est loin, la Lune!»

Il faudrait une fusée pour y aller», répond Pierre.

Nour grommelle: «Oui, je le sais déjà...»



Nous n'avons pas de fusée. Mais je pensais

que tu avais une bonne idée.

Allons dans ma chambre, on trouvera quelque chose.